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令和７年度函館市福祉有償運送運営協議会 議事録 

 

日 時 令和７年６月２７日（金）午後２時～ 

場 所 函館市役所８階第２会議室 

 

 

 

議  題 

 

（１） 会長，副会長の選出について 

（２） 自家用有償旅客運送の対価の変更について 

 

 

出席委員 

 

・廣畑 圭介 委員  

・野澤 朝子 委員    

・田中 正博 委員 

・宮川 純子 委員  

・佐藤  任 委員    

 

 

欠席委員 

 

・横田 有一 委員 

・藤脇 隆二 委員 

・舘下  智 委員 

 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

 

・伊藤  寛 保健福祉部地域福祉課長 

・岩島 貴寿 保健福祉部障がい保健福祉課長 

・高木 幹彦 保健福祉部介護保険課長 

・工藤 敦子 保健福祉部地域福祉課主査 

・小林 歩惟 保健福祉部地域福祉課主任主事 
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発言者 内      容 

１ 開会 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

ただいまから，令和７年度函館市福祉有償運送運営協議会を開催す

る。 

本日の出席委員であるが，委員８名のうち５名の委員が出席してお

り，「函館市福祉有償運送運営協議会設置要綱」第５条第２項の規定

により，半数以上の出席で，会議が成立することを報告する。 

 

２ 委員の紹介 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（伊藤課長） 

 

続いて，会議次第の２の委員の紹介に移らせていただく。 

今年度は委員改選の年となっており，令和７年４月１日付で委員の

変更があった。 

配付している資料，「函館市福祉有償運送運営協議会委員名簿」の

順にご紹介する。 

 

～名簿順に紹介～ 

   

 続いて，当委員会の事務局を地域福祉課長伊藤より紹介させていた

だく。  

 

～事務局名簿順に事務局紹介～ 

３ 議 題 

（１） 会長，副会長の選出について 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野澤委員 

 

 

それでは，議題に入らせていただく。先ず，会議次第の３の議題（１）

会長，副会長の選出についてである。 

本協議会の委員の任期は令和７年４月から３年間となっており， 

本日は改選後はじめての運営協議会であり，正副会長が選任されてい

ない。 

 新たに会長副会長が選出されるまでの間，事務局で議事を進めてい

きたいので，ご了承いただきたい。 

 では，早速，会長・副会長の選出についてであるが，協議会の設置

要綱第４条第２項に「委員の互選により定める」と規定しているが，

どなたかご推薦はあるか。 

 

私からご推薦申し上げる。会長には，函館市保健福祉部長の佐藤委

員，副会長には，国立大学法人北海道教育大学函館校の廣畑委員にお

願いしたい。 
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事務局 

（工藤主査） 

 

各委員 

 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

 

佐藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廣畑副会長 

 

ただいま，野澤委員からご提案があったが，いかがか。 

 

 

 異議なし 

 

皆様からご異議ないものと認められることから，会長には佐藤委員

に，副会長には廣畑委員に就任いただきたいと思う。それでは佐藤委

員，廣畑委員，正面の正副会長席にお移り願う。 

 

それでは，佐藤会長，廣畑副会長にご挨拶をいただき，この後の議

事の進行については，佐藤会長にお願いしたい。 

 

ただいま，皆様のご推挙により会長に選出された佐藤である。 

本協議会は，一人で公共交通機関を利用することが困難な移動制

約者の移動手段のひとつである福祉有償運送について，地域におけ

る障がい者や要介護者の状況などから，その必要性や，旅客から収

受する対価などについて，協議することを目的として，開催されて

いる。 

本日は，事業者から対価の変更について協議の申請があったの

で，皆様のご協力をいただき，廣畑副会長とともに，円滑な議事の

進行に努めるので，よろしくお願い申し上げる。 

 

ただいま副会長に選出された，廣畑である。よろしくお願い申し上

げる。 

 

（２）自家用有償旅客運送の対価の変更について 

佐藤会長 

 

 

 

事務局 

（伊藤課長） 

 

佐藤会長 

 

 

廣畑副会長 

 

 

 

 

事業者 

それでは，議題（２）の自家用有償旅客運送の対価の変更について，

事前に登録団体から書類が提出されているので，事務局から説明願

う。 

 

～資料説明～  

 

 

委員の皆様から，事業者である救命のリレー普及会に対して質問な

どはあるか。 

 

 昨今，ガソリン等の物価が高騰しているので，対価の値上げについ

ては理解できるが，利用者側からすると出費が増えることになるの

で，値上げについてどの段階で，どのように周知を図っていくのか知

りたい。 

 

 利用者には，５月以降，こういった形で値上げをするということの
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佐藤会長 

 

 

事業者 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤会長 

 

 

委員 

 

佐藤会長 

 

 

 

 

佐藤会長 

 

 

 

委員 

 

佐藤会長 

 

 

 

各委員 

周知を図っている。 

 利用者には事前に周知を図っているということである。 

 その他，何かあるか。 

 

 現状として，対価の９割はドライバーに支払っており，残りの 1 割

から通信費等を支出し．実質の収入は５分程度である。 

 これまで，一度も値上げをしてこなかったが，今回ドライバーから

声が上がり，値上げに踏み切ったものである。 

 それとは別の話となるが，当事業所には高齢のドライバーもいるこ

とから，毎年函館中央署に講話を依頼し，交通事故防止に努めている。 

このような背景も踏まえて，協議いただきたい。 

 

この度の，値上げに係る背景と，安全運行についての説明であった。 

委員の方から質問等はあるか。 

 

（なし） 

 

 質問等がないようなので，事業者である田中委員は，一度ご退室願

う。 

 

＜救命のリレー普及会 田中委員退室＞ 

 

 それでは，これから登録団体の自家用有償旅客運送の対価の変更に

ついて審査を行う。 

 委員の皆様から，ご意見はあるか。 

 

（なし） 

 

 それでは，救命のリレー普及会の福祉有償運送の自家用有償旅客運

送の対価の変更については，当協議会において協議が調ったというこ

とでよろしいか。 

 

異議なし 

 

 では，対価の変更に係る協議は終了したので，田中委員に会議に復

帰いただく。 

 

＜救命のリレー普及会 田中委員入室＞ 
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４ その他 

佐藤会長 

 

事務局 

（伊藤課長） 

 

佐藤会長 

 

委員 

 

佐藤会長 

 

次に，議題（３）のその他について．事務局から何かあるか。 

 

事務局からはない。 

 

 

委員の皆様から何かあるか。 

 

（なし） 

 

皆様のご協力を得て，無事議事を終了することができたことに感謝

申し上げる。 

では，ここからは，事務局に進行をお返しする。 

 

５ 閉会 

事務局 

（工藤主査） 

 

これをもって，令和７年度函館市福祉有償運送運営協議会を終了さ

せていただく。 

本日は，お忙しい中ご出席いただき，感謝申し上げる。 

 


